



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Ubicada en la ciudad de Villa Regina, Radio Noventa, comienza su transmisión un 7 de noviembre del año 1998.

Radio Noventa surge por la iniciativa de Pablo Cambria que, quien con sus jóvenes 35 años de edad, tomó la valiente decisión de emprender, y crear su propia radio.

Los comienzos no fueron fáciles, para poder cumplir el sueño de la radio propia, Pablo tuvo que acceder a diversos créditos para la compra de todo el equipamiento necesario.

La creación de la radio y el sostenimiento a lo largo de estos 25 años fue posible gracias al apoyo permanente e incondicional de su familia que lo acompaña en cada paso y forma parte del staff de la radio.

En el año 2001 mediante Resolución N° 2505 del Comité Federal de Radiodifusión (Comfer), Radio Noventa se convierte en una emisora legalizada bajo la señal LRG 410, Canal 211 y Frecuencia 90.1 Mhz.

Dicho emprendimiento independiente, se destaca por poseer identidad y estilo comunicacional propio, por su potencia de transmisión de frecuencia modulada que le permite llegar a varias localidades rionegrinas como Mainqué, Ingeniero Huergo, General Enrique Godoy, Chichinales y Valle Azul.

Desde el año 1998 hasta la actualidad, ha incorporado nuevas tecnologías contando con una página Web propia, una fuerte presencia en redes sociales y con un servidor propio que le permite transmitir la programación radial a través de internet. Además con un canal de YouTube, sonido y equipamiento digital, cámaras e imágenes.

Ha tenido, a lo largo de todos estos años, innumerables participaciones especiales cubriendo eventos con transmisión en vivo en fiestas como la de la Vendimia, el Fogón Estudiantil, el Aniversario de Villa Regina, Pedaleando 24hs, entre tantos otros.

Cuenta con una extensa programación que introduce programas informativos, de entretenimiento, culturales, musicales, sociales, incluyendo el espacio que se brinda a personas con discapacidad para promover una cultura inclusiva.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Radio Noventa es un medio con un estilo inconfundible. Identificado por la audiencia a través de su logo tan característico. Su nombre tan mencionado y reconocido en la zona por la audiencia, se relaciona estratégicamente con el dial de la radio, 90.1 Mhz, lo que lleva al oyente a poder sintonizar la emisora inmediatamente.

Radio Noventa es reconocida por su estilo rockero muy característico, propio de la radio y de quienes la integran.

A lo largo de los veinticinco años de trayectoria, Radio Noventa, ha tenido un rol sustantivo en nuestra región, brindando información, entretenimiento, y servicio a la comunidad, difundiendo las distintas actividades que se llevan a cabo en la ciudad, en la región y en la provincia, con fuerte impacto en la población, y en la inclusión social.

Por la importancia que reviste este medio de comunicación y por sus 25 años ininterrumpidos de labor, invito a mis pares a acompañar el presente proyecto de declaración.

Por ello;

**Autora:** Marcela Alejandra Ávila.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés periodístico, social y cultural, el 25° aniversario de la creación de la emisora Radio Noventa, Frecuencia 90.1 Mhz de la localidad de Villa Regina, el 7 de noviembre del año 2023, con el propósito de destacar la importancia que reviste este medio de comunicación en el ambito regional y provincial.

**Artículo 2°.-** De forma.